



FREIE WÄHLER
Stadtrat

Anfrage: /2023 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 17. Mai 2023

Sportgeräte im Freien - Outdoorsport

Sport ist nicht nur für die Jugend wichtig. Gerade Berufstätige und auch die "Alten" sollten sich regelmäßig körperlich betätigen. Das hätte für alle Beteiligten greifbare Vorteile. Nicht nur die physische Gesundheit würde durch täglichen Sport gefördert, auch dem psychischen Wohlbefinden würde (erwiesenermaßen) tägliche sportliche Betätigung gut tun.

Natürlich gibt es dafür viele Möglichkeiten in Mainz. Es gibt eine Vielzahl von kommerziellen Angeboten für jedes Alter und jede Art der Betätigung. Es gibt darüber hinaus viele Vereine, die sich über neue Mitglieder freuen würden.

Wichtig wäre aber auch ein ganz niederschwelliges Angebot in Form von öffentlichen Sportgeräten in öffentlichen Parks oder Grünanlagen.

In diesem Zusammenhang fragen die Freien Wähler die Verwaltung der Stadt Mainz:

1. Wo gibt es in Mainz in öffentlichen Parks (z.B. Hartenbergpark, Volkspark, u.a. ...) oder in Grünanlagen (z.B. Rheinufer, Kaiserstraße, Wallanlagen, ...) öffentliche Sportgeräte?
2. Wie und wo plant die Stadtverwaltung weitere öffentliche Sportgeräte aufzustellen?
3. Wie und wo werden die Bürger bei der Auswahl dieser Geräte beteiligt?
Wenn die Bürger bei der Auswahl der Geräte nicht eingebunden wurden, warum nicht?

gez.: Erwin Stufler

FREIE WÄHLER